



Letter of authorisation 2020 - 2024

Ref.No.: 27112019

Manufacturer: TPP Techno Plastic Products AG
Zollstrasse 7
8219 Trasadingen / SWITZERLAND
Phone: +41 52 687 01 87
Fax: +41 52 687 01 77

Country of origin: Switzerland

Product description: Laboratory Plastic Disposables

Distributor: Noykem Ltd.
Arbuzova Str. 1/1
630117 Novosibirsk / Russia
Phone: +7 (495) 774-63-19
Fax +7 (499) 346-39-14, +7 (383) 363-85-90

Countries: Russia, Kazakhstan, Azerbaijan, Belarus, Armenia, Kirghizstan and Uzbekistan

TPP confirms herewith that the company – Noykem Ltd. - is our exclusive Distributor for Russia, Kazakhstan, Azerbaijan, Belarus, Armenia, Kirghizstan and Uzbekistan for the years 2020 - 2024 and is allowed to quote, sell and negotiate on our behalf and to represent TPP products for private and government tenders.

This authorisation letter is valid until 31 December 2024 and can be extended on request yearly. Any change to this agreement shall be agreed by both parties.

The General Terms and Conditions of Sale and Supply shall apply to all supplies of TPP.

Trasadingen, November 27th , 2019

TPP Techno Plastic Products AG



TPP Techno Plastic Products AG
Zollstrasse 7, CH-8219 Trasadingen
Telefon +41 (0)52 687 01 87
Telefax +41 (0)52 687 01 77

Rolf Tanner, CEO



Письмо об Авторизации на 2020-2024 г.

Номер: 27112019

Производитель: ТПП Техно Пластик Продактс АГ
Цолльштрассе, 7
8219 Швейцария, Тразадингген
Телефон: +41 52 687 01 87
Факс: +41 52 687 01 77

Страна производства: Швейцария

Описание продукция: Лабораторный одноразовый пластик

Дистрибьютор: ООО «Нойкем»
ул. Арбузова 1/1
630117 Россия, Новосибирск
Телефон: +7 (495) 774-63-19
Факс: +7 (499) 346-39-14, +7 (383) 363-85-90

Страны: Россия, Казахстан, Азербайджан, Белоруссия, Армения,
Киргизия и Узбекистан

Настоящим документом компания ТПП подтверждает, что компания ООО «Нойкем» является нашим эксклюзивным дистрибьютором на территории России, Казахстана, Азербайджана, Белоруссии, Армении, Киргизии и Узбекистана в течение 2020-2024 года, что дает ООО «Нойкем» право назначать цену за товар, продавать и вести переговоры от имени ТПП а также представлять продукцию ТПП в закупках в коммерческих и государственных организациях.

Авторизационное письмо действительно до 31 декабря 2024. Срок действия может продляться ежегодно. Любое изменение настоящей договоренности должно быть согласовано обеими сторонами.

Для всех поставок ТПП действительны Общие Правила и Условия Торговли и Поставок.

Тразадингген, 27-ое ноября 2019

ТПП Техно Пластик Продактс АГ

Рольф Таннер
Генеральный Директор